

## Historia de un inmigrante: En busca de oportunidades Valeria Chavez Ramirez

Estados Unidos es un país de oportunidades para un inmigrante que viene a cumplir el mentado sueño americano. ¿Cuál es el sueño americano? Es trabajar mucho para poder comprar una casa y vivir sin limitaciones como se vive en México.

Un joven de 17 años decidió emigrar a los Estados Unidos. Tuvo que pagar alrededor de 1,500 dólares. Para poder llegar aquí caminó 3 días, cruzando ríos, con los pies llenos de ampollas por lo que había caminado. Era un grupo de 8 personas, que incluía mujeres y niños. Ellos eran dirigidos por un coyote (los que pasan a la gente de México a Estados Unidos.) Estos viajes pueden ser muy difíciles y con muchos riesgos. A veces estos coyotes se aprovechan de las mujeres. Durante el viaje no había mucha comida. El grupo comía comida enlatada y agua. Pero a pesar de las dificultades viajaba con una mochila llena de sueños que justificaba dejar atrás a su país y sus familiares.

En México él trabajaba en un aserradero, le pagaban 700 pesos mexicanos (unos 70 dólares) que apenas le alcanzaban para comprar lo necesario para comer. Cuando llegó a Estados Unidos, lo más difícil fue el idioma y la cultura.

El trabajaba 8 meses aquí en Estados Unidos y se regresaba a México por 4 meses y así hacía todos los años. Mantuvo esta rutina hasta que se casó y tuvo una hija. Decidió entonces traer a su familia a Estados Unidos para darles una mejor vida. Y así lo hicieron.

Hasta hoy ellos siguen viviendo en Estados Unidos trabajando muy duro para poder ayudar a la familia que se quedó en México. Ellos ya llevan 20 años viviendo en los Estados Unidos indocumentados y sin esperanza de poder ir de visita a México y ver a sus familias y amigos.